



## 境一中との交流



境一中および境小・静小・長田小の校長先生と意見交換を行いました



ヘトリック校長から金久保境一中校長へ「コアの木の桶」が贈られました



フィリピン人英語講師による英語授業を視察しました



アリアマヌの先生から生徒たちへラバースレットがプレゼントされました



吹奏楽部による演奏会では美しい音色に聞き入っていました



生徒たちと一緒にバスケットボールを楽しみました

### VOICE



境一中 3年 エスポラスヒカルさん  
私が所属する生徒会が中心となって、歓迎のTシャツづくりと来校時のお出迎えを笑顔で行いました。英語力をもっと向上させて、境町の名産であるさし茶をハワイの中学生に紹介したいです。



## 境二中との交流



境二中および猿島小・森戸小の校長先生と意見交換を行いました



ヘトリック校長から中島境二中校長へ「コアの木の桶」が贈られました



アリアマヌの先生たちが講師役となり英語での質疑応答を行いました



書道体験では生徒が英語でアリアマヌの先生たちに書道を教えました

### VOICE



境二中 3年 関根瑞樹さん  
ハワイの先生方を全校生徒歓迎会まで誘導する役を担いました。先生たちに、歓迎会を楽しんでもらえるように、全生徒への声掛けや拍手を促しました。ハワイの中学生と学校行事と一緒に体験したいです。



全校生徒による歓迎会では、英語で歓迎のスピーチを行いました



アリアマヌの先生たちは、初めての剣道体験に興味深々でした

### TOPICS

#### アリアマヌ中学校の代表団が境町の生徒研修先を視察

9月30日、10月1日の2日間、アリアマヌ中学校の代表団が、ハワイの生徒が境町に来町する際に、町の歴史と文化、名所、環境・工業を学ぶことが出来る施設を視察しました。代表団は各施設において担当者の説明に熱心に耳を傾けており、ハワイの生徒たちにぜひ体験させたいと感想を述べました。



歴史 関宿城博物館では境町の歴史資料が数多く展示されています



名所 河岸の駅さかい改修工事を見学。蔵のある旧街並みを説明しました



名所 レストラン茶蔵では境町の地産地消の味を堪能しました



工業 遠東石塚グリーンペットでは職員が英語で工場の説明を行いました



農業 水耕栽培のプラントを見学。関心が高く質問も飛び交いました



環境 クリーンセンター寺久でごみ処理の技術について視察しました

### NEWS

本年12月にアリアマヌ中学校と境町内中学校との姉妹校締結が決定！



## 姉妹校締結に向けて



# アリアマヌ中学校から5人の先生が来町

9月30日、10月1日の2日間、町と友好都市協定を締結しているハワイ州ホノルル市にあるアリアマヌ中学校からヘトリック校長をはじめ5人の先生方が来町しました。本年12月に姉妹校締結が決定しており、事前確認として、アリアマヌ中学校の先生方が交換留学先となる町内中学校および町内研修施設を視察されました。



姉妹校締結に向けて友好的握手を行う様子(写真左からヘトリック校長、金久保境一中校長、中島境二中校長、橋本町長)



ヘトリック校長から橋本町長へ「コアの木の桶」と「アリアマヌ中学校Tシャツ」が贈呈されました



アリアマヌ中学校より来町した5人の先生方(左よりヘトリック校長、ワタバヤシ教諭、シゾー教諭、ファクリ教諭、ハーデン副校長)

### アリアマヌ中学校メモ



#### Aliamano Middle School (アリアマヌ中学校)

アリアマヌ中学校は、ハワイ州ホノルル市のセントラルオアフ地区にあり、7年生と8年生の生徒750人が在籍しています。1959年に設立し、「Aliamano (アリアマヌ)」という名前は、「鳥の休憩所」という意味のハワイ語です。本校は、軍事基地に囲まれており、学生の80%が軍関係の家庭であることが特徴です。ヘトリック校長のリーダーシップのもと、21世紀の課題に対処するための生きる力と学力に注力し、生徒が、「生涯学習者」および「責任ある市民」となることを目指しています。



アリアマヌ中学校 アル・ヘトリック校長  
姉妹校締結に向けて、今回境町を訪問することができ、光栄に思います。中学校および地域間の今後の交流を楽しみにしています。来年8月に境町の中学生がホノルルに来ることを待っています。

子どもたちのハワイ留学に向けてアリアマヌ中学校との姉妹校締結を目指す！  
9月30日、10月1日の2日間、町と友好都市協定を締結しているハワイ州ホノルル市にあるアリアマヌ中学校から、ヘトリック校長及び4人の教員が初めて来町しました。町では、今年12月にアリアマヌ中学校と境第一中学校および境第二中学校の間で姉妹校を締結し、お互いの生徒が交換留学等の交流を行う予定となっております。今回の来町の目的は、町内の中学校訪問とアリアマヌ中学校の生徒が研修する施設の視察を行い、留学プログラムの検討を行うものです。  
境一中では、生徒会役員を中心に歓迎の出迎えを行い、授業と部活動  
視察、両校の先生が懇談を行いました。境二中では、全校生徒による歓迎会を開催し、授業視察と給食体験を行いました。  
また、ハワイの生徒たちが研修を行う場所として、町の歴史・名所・工業・農業・環境を体験出来る施設を視察しました。町での温かい歓迎に対して、ヘトリック校長は「境町に関する多くの情報を持ち帰って生徒たちに伝え、12月の姉妹校締結を実現させたい」との感想を述べました。  
町では、子どもたちがグローバルに活躍出来る人材となることを目指しており、12月の姉妹校締結に向けて、交流をさらに推進していきます。